

La Universitat Politècnica premia a sus 211 alumnos más brillantes - Levante - 27/10/2016



Albert Duato
y Blanca Medina.
UPV

La Universitat Politècnica premia a sus 211 alumnos más brillantes

► Albert Duato, hijo de un Jaime I de Nuevas Tecnologías, se gradúa en Informática con una nota media de 9,9

R. M. COLL VALENCIA

■ El secreto de acabar la carrera de Informática a una décima de la perfección no es otro que la «constancia». Así, con esta sencillez y humildad, explica Albert Duato cómo

ha logrado graduarse con una nota media de 9,9. Albert fue uno de los 211 alumnos a los que ayer premió la Universitat Politècnica de Valencia (UPV) por tener los mejores expedientes de admisión en cada grado, ser la mejor nota de cada curso universitario o tener el mejor expediente de titulación.

El premio extraordinario de la UPV por acabar la carrera con la nota más alta es hijo del ingeniero informático más laureado de toda la Comunitat Valenciana, José Duato, catedrático de Arquitectura y Tecnología de Computadores de la Politècnica que al Premio Nacional de Investigación en Tecnologías de la Información (2009) suma el Jaime I de Nuevas Tecnologías (2006).

En casa de Albert lo excepcional es habitual: su hermano mayor, Josep, que estudió Veterinaria, obtuvo el premio Nacional de Fin de Carrera. La de ayer es la cuarta vez que Albert sube al estrado a recoger su diploma como mejor alumno de su promoción. Los ha conseguido todos desde que entró en la UPV a cursar el Grado en Ingeniería Informática. Explica que sus notas son «un asunto de continuidad, de trabajar hasta lograr los resultados». «No me he dedicado en cuerpo y alma a los estudios. He hecho deporte, he salido con los amigos. No tengo una afición particular, pero me gusta pasarlo bien», destaca. «Esforzarme en la carrera me ha servido para encontrar un puesto de trabajo inmediatamente —en el Instituto Universitario Mixto de Tecnología de Informática—. Y el placer indescriptible de hacer lo que me gusta cada día».

Otro expediente impecable es el de Blanca Medina, que ha conseguido un 8,3 de media en las asignaturas de tercero de Arquitectura. El secreto, en su opinión, está en llevarlo todo al día. «No hay un truco infalible. Se trata de sentarse en primera fila, aprovechar las tutorías, sacarle partido a los trabajos en grupo. Siempre hay algo que te encaja más y algo que te va menos. Lo importante es no descuidar nada». Y sobre su trayectoria, añade: «Es fundamental que disfrutes con lo que haces».

Lo mejor de lo mejor

Y como ellos, muchos más: Diego Peñarrubia (un 13,9 de nota de admisión en Ingeniería Aeroespacial. Este alumno formado en el instituto público Figueras Pacheco de Alicante fue el pasado junio la nota más alta de la selectividad en toda la Comunitat); Carlos Pérez Fuentes (un 9,9 en primero de Ingeniería Civil); Jordi Llopis (9,4 en segundo de Ingeniería Biomédica); Carlos Pesudo (un 10 en tercero de Bellas Artes); Oscar Erades (un 10 en Ingeniería Informática) o Ainhoa Cháfer (un 9,6 de media en la titulación en Ingeniería Aeroespacial).